
Benvenuti e buon pomeriggio a tutti,  

grazie per aver accettato il nostro invito e per essere qui con noi a festeggiare questo importante 

traguardo.  

Lo spazio in cui ci troviamo, non costituisce solo una sede nuova dello Studio Ingegneria Noemi 

Milani, la quarta dalla nostra nascita, 15 anni fa, ma rappresenta il raggiungimento di obiettivi per 

noi fondamentali, che nel tempo hanno determinato una crescita sotto diversi aspetti:  

• sia a livello di organico: oggi siamo in 10, con 6 ingegneri che lavorano con noi in questi spazi, 

oltre a collaboratori esterni selezionati;  

• sia a livello economico: da quel 2008 siamo cresciuti parecchio. Nel 2012 siamo diventati una 

S.r.l., nel 2020 ci siamo trasformati in Società Benefit e con una crescita annua del 10%, siamo 

arrivati a superare il milione di euro di fatturato; 

• ma siamo cresciuti anche in termini di sinergie create sul territorio con stakeholder, sia 

pubblici, sia privati, attivi in diversi settori, soprattutto manifatturiero. 

 

I numeri che, con orgoglio, possiamo dire di aver raggiunto sono frutto delle competenze dei nostri 

collaboratori sia interni, sia esterni. Sono sempre le persone a fare la differenza. E ciò vale anche 

per la storia di Noemi Milani che può contare su una squadra di eccellenza. 

La dimostrazione è la fiducia che da anni ripongono in noi i nostri Clienti, ma anche la rete che 

abbiamo saputo sviluppare insieme a vari attori del territorio. Tanti di Voi presenti ne fanno parte. 

Tanti di Voi hanno creduto nelle nostre competenze affidandoci la consulenza professionale su 

fronti importanti quali la sicurezza sul lavoro, la tutela ambientale, la prevenzione incendi, la 

sicurezza macchine e la formazione dei propri addetti. 

“Sede nuova, sostenibilità di sempre”. 

Non abbiamo scelto a caso il motto con cui Vi abbiamo invitato a questo evento.  

 

Proprio perché per noi la persona è al centro di ogni attenzione, il tema della sostenibilità è una 

priorità, vogliamo essere impresa sostenibile, cioè assicurare il soddisfacimento dei bisogni della 

generazione presente senza compromettere la possibilità delle generazioni future di realizzare i 

propri. In una parola, fare buona impresa, non semplicemente impresa buona.  

 

Si parla tanto della sostenibilità ambientale, ma non può esistere un sistema economico e sociale 

sostenibile senza investimenti nella cultura della salute e della sicurezza sul posto di lavoro e in 

progetti volti a trasmettere l’educazione alla valutazione e prevenzione dei rischi d’impresa.  

Non è solo una questione professionale.  

L’approccio che amiamo avere ha anche un riflesso etico. Per questo abbiamo deciso di aprire le 

nostre porte oggi, nel mezzo di quella che è la “Settimana europea per la sicurezza e la salute sul 

lavoro”.  

 

Si tratta di temi delicati che cerchiamo di fare nostri, per poi condividere con i Clienti valori ed idee 

per la protezione del capitale umano e del capitale investito: una protezione che, perseguita con 

costanza ed impegno, è una garanzia di arricchimento del valore per tutte le organizzazioni.  

 



Per questo, desideriamo che la sede in cui ci troviamo oggi si trasformi nel tempo in un luogo al 

servizio della comunità economica e sociale del nostro territorio. Uno spazio, ci teniamo a 

sottolineare, realizzato scegliendo con la massima attenzione materiali adeguati in ottica di 

risparmio energetico e sistemi ecocompatibili per il rispetto dell’ambiente. La sostenibilità la si porta 

avanti con progetti concreti. Anche nelle infrastrutture.  

Il posizionamento non è stato pensato a caso. La zona semicentrale di Gallarate, dove ci troviamo, 

è stata scelta per essere vicina sia ai nostri Stakeholder del territorio, sia ai Clienti ed alle Istituzioni 

della metropoli milanese con cui abbiamo crescenti rapporti.  

Crediamo che questo luogo abbia tutte le potenzialità per essere un punto di riferimento per il 

territorio e per permetterci di crescere con ancora più vigore.  

 

Non solo perché, proprio in coerenza con la strategia di mettere le persone al centro, offre una sala 

break per i nostri dipendenti, ampia ed accogliente in ottica di welfare e benessere aziendale. Ma 

anche perché: 

1. ha una aula corsi più grande per le Imprese e gli Enti terzi che si rivolgono a noi per la 

formazione dei Lavoratori; 

2. ha un’area nuova, dedicata ad un servizio sinergico e complementare alla nostra proposta 

di prevenzione anche sanitaria: ovvero un ufficio per il medico del lavoro, che, volendo, 

perché no, può trasformarsi anche in un punto prelievi; 

3. e offre diverse superfici dedicate a riunioni e meeting, anche in remoto, a disposizione di 

quelle aziende che hanno necessità di spazio per attività di ufficio. In pratica, si tratta di aule 

che possono essere usate come una sorta di coworking per professionisti. 

Il nostro obiettivo è quello di costruire dei rapporti di partnership duraturi con i nostri clienti e la 

comunità. Ecco perché cerchiamo di perseguire delle finalità dai benefici tangibili. Per creare valore 

sia a favore delle aziende, sia del territorio in cui viviamo. L’intento che guida i nostri servizi e la 

nostra vision, è quello di migliorare le condizioni di benessere della collettività, a partire dagli 

ambienti di lavoro fino alla protezione delle strutture diffondendo la cultura della sicurezza ad ogni 

livello. 

Vogliamo ringraziare tutti. 

Ci piace pensare che la vostra presenza di oggi rappresenti non solo un generico gesto di cortesia, 

ma di condivisione di idee e valori. È questo il vero motore di un’azienda. Non basta solo la fiducia 

dei Clienti per i nostri corsi di formazione, per le nostre consulenze o collaborazioni e le nostre 

certificazioni. La nostra vera crescita si è sempre misurata e, ancora di più, si misurerà in futuro, su 

quanto sapremo migliorare, costantemente, gli indici di sicurezza e il benessere dei lavoratori, il 

rispetto e la tutela ambientale e la conservazione e valorizzazione degli asset produttivi aziendali. 

È la cultura della prevenzione e la protezione dai pericoli sui luoghi di lavoro il nostro vero 

patrimonio.  

Grazie mille a tutti 

Benvenuti ancora e buon aperitivo 


